
～ザ・ノース かえつ～
THE NORTH下越

人・モノ・情報の交流が増えれば
活動の幅も広がり、農業の可能性
を見出すきっかけにもなります。北
新潟での「再出発」楽しみです。

［主な生産品目］
米・切花・球根 など

若い世代の直売活動への参加を働きか
け、出荷体制の強化・魅力ある店舗運営
が進められることを願います。

［主な生産品目］
ニンジン、ネギ、ジャガイモ など

生産者同士のつながりが増え、お互い
が交流する中で、技術、知識、生産物
の品質を高めていけたらと思います。

［主な生産品目］米

渡邉 拓也さん
わたなべ      たくや

一体感のある営農体系が構築され、販売
力が増すことを期待します。合併しても、
変わらず身近なＪＡであってほしいです。

もっと君を知りたいと
広報担当者が立ち上がってみた！ Vol. 4

p r  p l a n n i n g

下越北地区4JA統一広報

下越北地区4ＪＡの合併について組合員・地域の方にお話を聞いてみました。
テーマは「合併後のＪＡに期待すること」
寄せられた”声”を大切に受け止め、

ご期待に添えるよう取り組んでいきます。

小林 奈保子さん
こばやし          なおこ

4つの輪が一つになり、厚いサポートを期待し
ます。私達農業者は同じ土地で農業を続ける
ことに変わりありません。応援しています。

［主な生産品目］ブドウ・オクラ など

JAにいがた岩船 JA胎内市

JA北越後

［主な生産品目］
エダマメ、ニンジン、赤カブ など

飯沼 芳明 ・ 由紀美さん
いいぬま     よしあき ゆきみ

直売所の品揃えが充実し、いろい
ろなものが買えるようになればお
買物の楽しみがまた一つ増えます。  
（直売所利用者 40代 女性）

南波 早苗さん
なんば　    さなえ

JAかみはやし THE
NORTH
VO ICE

地域が広がると他の産地の農業を知る
ことができますし、農業者の輪がさらに
広がることを楽しみにしています。

［主な生産品目］サトイモ・ネギ など

二宮和紀 ・ 智美さん
にのみや  かずのり ともみ

水澤 孝治・陽子・愛美さん（右上から）
みずさわ     こうじ ようこ あいみ

（右下から）美穂・知絵さん
みほ ちえ

４ＪＡの特産物が、全
国で有名になれたら
うれしいです。
（地域住民 40代 女性）

各JAの力を結集させた、
さらなるサービスの向上
を望んでいます。
（地域住民 60代 男性）

各JAに素晴らしい特産物があると
思いますので、産地の広域化を進
め、産地ブランド力の強化を期待
しています。

合併しても、地域の人と近いＪＡのままでい
てもらい、これまで以上の人との出会い・
新しい発見が出来る事を期待しています。

板垣 直朗さん
いたがき     なおあき

［主な生産品目］米

［主な生産品目］米

同じJAということになれば他地区の
直売所にも親近感が沸きます。品
物の交流もあるといいですね。
（直売所利用者 60代 女性）

三科 孝幸 ・ 博さん
みしな      たかゆき ひろし


